

RCEME GEMRC

Cpl Armine Arevalo

Après 5 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Armine Arevalo va libérer le 8 août 2023.

Le cpl Arevalo s'est enrôlé dans les FAC en août 2018 au Centre de recrutement de Calgary en tant que technicien de véhicules, son seul et unique choix. Il a complété son BMQ au CFLRS à St Jean d'août à octobre 2018. Par la suite, il a été affecté à la BFC Borden d'octobre 2018 à janvier 2020, où il a complété son BMQ-L, Driver Wheel, GEMRC Common 1+2 et Véhicule Tech. Cours DP1.

Pour sa FCE, le cpl Arevalo a été affecté à la BFC Edmonton. Il a été affecté au 1er Bataillon des services, Compagnie de maintenance, Véhicule B, où il a complété sa FCE et où il terminera sa carrière. Pendant ce temps, le cpl Arevalo a été spécifiquement choisi pour se déployer en Lettonie et participer à l'OP REASSURANCE en juin 2022. Grâce à sa contribution, son travail acharné et ses sacrifices, le cpl Arevalo a reçu la Médaille du service spécial de l'OTAN.

Le cpl Arevalo prévoit rester à Edmonton avec sa femme et ses deux fils. Il poursuivra une carrière de mécanicien de machinerie lourde.

Une cérémonie Départ avec Dignité (DWD) aura lieu le jeudi 6 juillet 2023 à 12h00 au Edmonton Garrison Memorial Golf & Curling Club. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires, messages et photos au Cpl Diep à Steven.Diep@forces.gc.ca.



Cpl Armine Arevalo

After 5 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Corporal Armine Arevalo will release on 8 August 2023.

Cpl Arevalo enlisted in the CAF in August 2018 at the Recruiting Center in Calgary as a Vehicle Technician, his one and only choice. He completed his BMQ at CFLRS in St Jean from August to October 2018. Afterwards he would be posted to CFB Borden from October 2018 to January 2020, where he completed his BMQ -L, Driver Wheel, RCEME Common 1+2, and Vehicle Tech DP1 courses.

For his OJT, Cpl Arevalo was posted to CFB Edmonton. He was posted to 1 Service Battalion, Maintenance Company, B Vehicle, where he completed his OJT and where he will finish his career. During this time, Cpl Arevalo was specifically chosen to deploy to Latvia and participate in OP REASSURANCE in June 2022. As a result of his contribution, hard work, and sacrifice, Cpl Arevalo was awarded the NATO Special Service Medal.

Cpl Arevalo plans to stay in Edmonton with his wife and two sons. He will be pursuing a career as a heavy duty mechanic.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on Thursday 6 July 2023 12h00 at the Edmonton Garrison Memorial Golf & Curling Club. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Cpl Diep at Steven.Diep@forces.gc.ca.



Arte et Marte